

CONURBADA

Apoyo total del Gobierno de Altamira y el DIF a los abuelitos

A través del Sistema DIF de Altamira se ha destinado un apoyo sin precedente a la salud de la población más vulnerable y se otorgan mensualmente más de ocho mil dispensas en beneficio de los abuelitos altamirenses. **Pág. 7**



TAMPICO

Inaugura Chucho remodelación de la plaza Lauro Aguirre

Con el propósito de brindar espacios recreativos funcionales y seguros a las familias tamisqueñas, el alcalde Chucho Nader inauguró la tarde de este jueves la remodelación integral de la plaza pública de la colonia Lauro Aguirre. **Pág. 2**



www.elsoldetampico.com.mx



El Sol de Tampico



TAMPICO | VIERNES 25 DE OCTUBRE DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,117 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CUANTIOSAS PÉRDIDAS

Bloquean accesos al Puerto Industrial

MIGUEL DIAZ / Reportero

Rechazan propuesta de Ley presentada por el PVEM que concesiona a particulares el manejo de residuos

Integrantes de la Confederación Nacional de Industriales de Metales y Recicladores (Conimer) apoyados por más de mil 500 pepenadores realizaron este jueves por la mañana un bloqueo a las vialidades de acceso al puerto de Altamira generando cuantiosas pérdidas por la paralización de actividades comerciales de importación y exportación.

La protesta-bloqueo fue con la finalidad de dar a conocer su inconformidad en torno a la propuesta de ley que presentó el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) consistente en la Prevención y Gestión Integral de los Residuos que tienen como finalidad concesionarlos a particulares para hacer producir energía eléctrica.

Este acto de inconformidad, que prometía ser pacífico, en determinado momento estuvo a punto de terminar con violencia cuando el conductor de una camioneta violó el cinturón humano pretendiendo arrollar a varios de los inconformes.

La manifestación se llevó a cabo este jueves en el cruce del bulevar De Los Ríos y avenida Río Tamesí, esta última la principal y única vía de acceso al puerto industrial de Altamira en la que con mantas y pancartas externaron sus peticiones a los integrantes del Congreso de la Unión y al mismo presidente de la República Mexicana Andrés Manuel López Obrador de no aprobar la iniciativa de ley. **Pág. 3**



Cuantiosas pérdidas materiales dejó el bloqueo a los accesos al puerto industrial de Altamira por parte de la Conimer y pepenadores / MIGUEL DIAZ



Entrega Adrián Oseguera más vialidades modernas

Más vialidades seguras y modernas son entregadas en el gobierno del alcalde Adrián Oseguera Kernion, quien al arranque de su administración asumió el compromiso de brindar certidumbre y conectividad a los tamienses mediante obra pública. **Pág. 8**



Autoridades emitieron recomendaciones a quienes piensen visitar el norte de Veracruz / VÍCTOR ALVA

Desbordan los cauces del Pánuco y Tamesí

Las lluvias registradas en la región y cuenca arriba han comenzado a generar el crecimiento de los cauces de los ríos Pánuco y Tamesí, lo que provoca que en zonas como la colonia Pescadores y el Canal de la Cortadura ya se registren los primeros desbordamientos, por lo que se realiza un monitoreo de la unidad de Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades de la Cruz Roja. **Pág. 6**



PAULO MONSIVÁIS

Emiten alerta sanitaria por celebración del Xantolo

VÍCTOR ALVA / Reportero

La comisión de Salud del Ayuntamiento de Tampico emitió recomendaciones a todas aquellas personas que estén planeando viajar hacia localidades del norte de Veracruz, en especial Tempoal y Tantoyuca, durante las festividades del Día de Muertos o Xantolo.

Se pide que tomen precauciones durante su estadía en esas localidades ya que registran elevado número de casos de dengue, según las autoridades de Salud en esa parte de la entidad veracruzana.

María del Pilar Camacho Ruiz, integrante de la comisión citada, expuso que en Tamaulipas han puntual seguimiento de las incidencias sobre el dengue en localidades del norte de Veracruz dado que un alto número de pacientes acuden a atenderse a Tampico.

Entre las recomendaciones está vestir camisas de manga larga, aplicarse repelente, evitar pantalones cortos así como acudir al médico ante el menor síntoma.

Tratamiento de cáncer, impagable: Aseguradoras

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Tamaulipas ocupa el octavo lugar nacional en casos de cáncer de mama en mujeres, de ellas solo 7% cuenta con seguro de gastos médicos mayores, mientras que 47% no dispone de servicios de salud institucionales. El costo del tratamiento de esa enfermedad, que acapara 49% de los casos de tumores malignos detectados, es muy alto, pues va desde los 400 mil pesos hasta cifras millonarias, lo que revela la importancia de asegurarse.

Las compañías de aseguranza cada vez son mas innovadoras en la accesibilidad de las coberturas, según manifestó el presidente de la Asociación Mexicana de Agentes de Seguros y Fianzas en la región sur tamaulipecana, Cristóbal Montiel Campos.

En entrevista exclusiva para El Sol de Tampico precisó que son alrededor de 55 aseguradoras las que tienen presencia en territorio tamaulipecano y conscientes de la importancia de proteger a las mujeres, ofrecen seguros básicos desde los 500 o mil pesos mensuales, aunque los precios aplicables cambian dependiendo de la edad.

"Hoy en día existen muchísimas opciones de seguros de gastos médicos

47%
DE LA POBLACIÓN FEMENINA no cuenta con servicios de salud institucionales

y en especial para el cáncer y esta disponible desde los cero hasta los 64 años", precisó el especialista.

La incidencia mayor de esta enfermedad está en mujeres de 35 años y la edad promedio de todos los casos oscila entre los 47 y 60 años, sin embargo,



Cristóbal Montiel Campos, presidente de la AMASFAC / MIRNA HERNANDEZ

como en el resto del país, solo 7% cuenta con cobertura privadas y 53% de la población femenina tiene acceso a servicios médicos del IMSS, ISSSTE, Pemex o Seguro Popular (ahora Instituto de Salud para el Bienestar), externó Montiel Campos.

Hoy... 5 SECCIONES | 48 PÁGINAS

EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C.	Loc.
Armando Juárez B.	Nal.
Guillermo Flores	Nal.
Juan José González M.	Nal.
Roberto Aguilar	Nal.
Federico La Mont	Nal.
Alejandro de Anda	Nal.
Raúl Nava	Dep.

